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H29.11.10 下田認定こども園説明会概要(質疑応答) 

 

日 時 平成 29年 11月 10日（金）幼稚園）午後１時から午後２時 

                  保育園）午後３時から午後４時 

場 所 下田認定こども園 

出 席 者 保護者：幼稚園）21人・保育所）５人 

市教委：土屋(仁)課長、吉田係長、原主事 

 

質疑応答(幼稚園部)                               

＜保護者(女性)＞ 

 白浜の板戸地区に住んでいるのですが、通学バスで今の路線バスのままだと下田駅で乗り換えに

なると思います。下田駅を経由して下田中学校まで行くような直行便となるのですか。 

＜課  長＞ 

 下田駅から下田中行きという路線バスは朝１便しかない状況です。交通事業者さんに対しまして

は、市内各路線からの下田駅経由下田中行きとなるような路線、また通学時間帯の路線バスのダイ

ヤ増便等についてお願いをしているところになります。まだ確定ということではありませんが、概

ね承諾はいただいているという段階です。ですので、１回下田駅で降りて乗り換えるということで

はなく、下田駅を経由する形で下田中まで行くというイメージを想定しております。 

＜保護者(女性)＞ 

 通学補助の期間について、これはどの位先まで続けていくのかということと、工事をする際にグ

ランドについて、子どもたちが体を十分動かせる広さを確保できるのかどうかお伺いします。 

＜課  長＞ 

 通学補助につきましては、現時点におきまして恒久的に続けていくということで、市として決定

をさせていただいております。国の補助金や交付税等この通学補助に対して、財源があるのですが、

５年間は国の補助金が出るようになっております。その５年間が終わったからといって、補助をし

ないということはありませんのでご理解いただければと思います。続いてグラウンドの関係ですが、

資料 17ページに概略で平面図がございます。その中央部に 13,000㎡くらいグラウンドがあります

が、その奥にその他実習用地として 8,000㎡ほど使用していないところがあります。そこを上手く

活用しながら整備し、グランドの広さについても確保できればという考えを持っております。今後、

サッカー部なくなりましたがそれを復活する、陸上部も同様、また野球部なども作りたいという形

になるとこの実習用地を活用しつつ、敷根公園も隣接しておりますのでそれらの活用も考えていき

たいと思います。 

＜保護者(女性)＞ 

 白浜地区に住んでいるのですが、通学時間が長くなるため、例えば学校の始業時間などをずらす

などの想定をしているのでしょうか。 

＜課  長＞ 

 今現在、４中学校ともに概ね８時までには登校するという形になっていると思われますが、配布

資料 19ページに市内各所からの時間を掲載しておりますが、一番遠いところですと北の沢で 31分

ということになっております。時間がかかるというご負担はありますので、これら詳細につきまし

ては、先ほど説明させていただきました統合準備委員会の地区・通学部会の中で、皆様方からのご
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意見を伺いながら、検討して参りたいと考えております。その検討の中で、授業の開始時間をどう

対応していくのかなどのお話になってくると思われます。 

＜保護者(女性)＞ 

 先ほどの通学バスの関係とかぶるのですが、部活の朝練などは部活動の種類によってバラバラに

なるのかどうなのかという部分をお伺いしたいです。 

＜課  長＞ 

 部活動によって、朝練があったりなかったりすると通学に関して、ご負担になる部分も出てくる

と思われます。恐らく全部活が同じ時間の対応になるなどの調整を今後、統合準備委員会などで検

討させていただくことになると思われます。また朝だけでなく、下校時においても調整させていた

だくようになるのではないかと思います。 

＜保護者(女性)＞ 

 通学バスについてですが、自分も通学に路線バスを利用していたんですが、一斉下校とかになる

と一度にバスに乗れなく、次のバスに乗るというケースもありました。新中学校の際には、そうい

ったことがなるべくないような配慮をお願いしたいです。 

＜課  長＞ 

 スクールバスについては、２台で検討しており、スクールバス沿線の生徒が乗れるような設定が

できています。路線バス利用については、今の推計ですが、各地区に分かれますと上手く乗車でき

るという状況になっております。貴重なご意見としてお預かりさせていただきたいと思います。 

 

質疑応答(保育園部)                               

＜保護者(女性)＞ 

 制服の関係で、どのような形になるのでしょうか。再編した時に４中学校の制服が入り交じるよ

うな形になるですか。 

＜課  長＞ 

 詳細につきましては、今後、統合準備委員会の中で決定していくことになります。あくまでも、

教育委員会事務局の私案という形になりますが、例えば今の小学校３・４年生がそれぞれの４中学

校に入学する際に新中学校の制服で在校生の２・３年生はこれまでの制服という形なのか、今の小

学校２年生が新中学校の制服で、新中学校の２・３年生がこれまでの制服のままという形なのかと

いう２つのパターンが考えられます。そういった部分につきましても統合準備委員会の中で、保護

者の皆様からのご意見をいただきながら決定していきたいと考えております。私個人的には、新中

学校の制服を早く決定し、新中学校開校時には全ての学年で新しい制服という形が良いのではない

かと考えておりますが、やはり今の中学校という想いという部分もありますので、今後の検討事項

ということでご理解いただければと思います。詳細については、統合準備委員会の中で協議させて

いただきたいと思います。 

＜保護者(女性)＞ 

 学校再編を行うと急に生徒数が増えると思いますが、通学路等々、十分対応できるのでしょうか。

また自転車通学に対する安全対策等はどう考えているのでしょうか。 

＜課  長＞ 

 現在、下田中学校の生徒は 200人程度ですが、その内大賀茂、吉佐美方面の朝日地区の生徒は徒

歩又は自転車通学、その他下田地区の生徒はほとんど徒歩で通学しているという状況です。学校再
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編をしますと、こちらで想定している中で増えるという通学手法としましては、概ね２㎞から４㎞

の自転車通学の生徒が増えてくると思われます。道路整備、拡幅工事等も予定されておりますが、

すぐに着工するということにつきましては、今後、関係機関にお願いをしていくことになると思い

ます。安全対策につきましては、警察や交通安全協会などにお願いし、マナー向上教室などを通じ

て、自転車の正しい乗り方を理解していただくような方策を行っていかなければならないと考えて

おります。 

＜保護者(女性)＞ 

 学校再編を行うことにより、１校となり、例えば、高校受験などの成績等々、４校の時と比較し

て、多く人が集まることにより、悪くなるというようなことはないのでしょうか。 

＜課  長＞ 

 成績の部分につきましては、１校であろうが４校であろうが、一定の基準に基づいて先生方は判

断していただいておりますので、全く問題ない部分だと思います。 

＜保護者(女性)＞ 

 今まで少ない人数の中で学んでいた環境がいきなり多くなった環境になるので戸惑う子どもも

いると思います。そういったことに対して何か検討されていますか。 

＜課  長＞ 

 人数が多くなることによって、習熟度別授業等、より生徒に合わせた形で授業が実施できると思

われます。また、いきなり大勢の中で授業と行うということではなく、事前に交流事業を多く実施

しながら、子どもたちがなるべくストレスを感じないような配慮はさせていただきたいと考えてお

ります。 

 


